

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE JULI 2021 TA 2020/2021

17711007 - NURIN JANNATIN

STATION	FEEDBACK
STATION ENDOKRIN & METABOLIK	Dosis metformin kurang tepat sebaiknya 2-3x500
STATION GASTROINTESTINAL	ok
STATION HEMATO & INFEKSI	overall baik..
STATION INTEGUMENTUM	secara keseluruhan dari anamnesis hingga terapi sudah tepat, hanya deskripsi UKK yang kurang lengkap.kata kunci (vesikel dengan dasar eritem multiple tersebar) sebagian tidak muncul.namun sempat dikoreksi peserta di akhir
STATION KARDIOVASKULER-1	Anamnesis ok sistematis, pemeriksaan fisik lengkap, diagnosis tepat, pengobatan tepat denagn resep juga tepat, komunikasi ok, edukasi sebaiknya dilengkapi tentang yang harus dilakukan, gaya hidup lebih mendalam
STATION MUSKULOSKELETAL	Diagnosis tidak lengkap. pilihan terapi tidak tepat. edukasi terkait masalah klinis masih kurang.
STATION PSIKIATRI	pilihan bahasa sebaiknya menggunakan bahasa yg dipahami pasien
STATION REPRODUKSI	Ax:cukup lengkap//PF lengkap//PP lengkap//Dx benar dan lengkap//Th.benar//Edukasi lengkap

STATION RESPIRASI	<p>"yang sudah ditanyakan : Sesak nafas sejak 4 hari yang lalu. Sesak nafas disertai dengan batuk berdahak berwarna kuning kental. Pasien mengeluhkan demam tinggi terus menerus, sakit kepala . Pasien sudah berobat ke dokter, diberi antibiotika dan penurunan panas tetapi keluhan belum membaik. Pasien menyangkal pernah mengalami keluhan serupa. Tidak ada riwayat sakit berat sebelumnya, sering batuk berdahak lama dan membaik setelah diobati ke puskesmas dan mengurangi rokok. Belum pernah diopname. Tidak ada anggota keluarga yang sakit serupa. Tidak ada penyakit berat dalam keluarga. Pasien merupakan perokok berat dengan menghisap rokok 5-10 batang per hari.. Yang belum ditanyakan : menggigil, nafsu makan menurun, Saat berkendara bermotor tidak pernah menggunakan masker. Pasien juga tinggal di pemukiman yang padat dan pencahayaan kurang. PX fisik penunjang lengkap</p> <p>Kandidat hanya menyebutkan pneumonia ec bacterial, seharusnya menyebutkan diagnosis secara lengkap (Bronkopneumonia bilateral et causa infeksi bacterial)</p> <p>Pemberian antibiotika secara iv Penisilin prokain 600.000-1.200.000 IU atau ampicilin 1gr 4x sehari Ceftriaxon 1 gr/12 jam Dapat ditambahkan Parasetamol 500 mg sehari 3-4 kali R/ Ceftriaxon 1 g no.1 Sput 5 cc no.1 Aquadest no.1 ? i.m.m Atau R Ampicilin 1 gr no.1 Sput 5 cc no.1 Aquadest no.1 ? i.m.m Atau R/ Penicilin G prokain 3.000.000 no.2 Sput 5 cc no.1 Aquadest no.1 ? i.m.m bisa disarankan mondok"</p>
STATION SISTEM INDERA	diagnosis banding tidak tepat, pemeriksaan fisik hanya kurang menjelaskan posisi pasien daat pemeriksaan, yg lain sudah baik
STATION SISTEM SARAF	anamnesis sebaiknya lebih dalam menyingkirkan DD sentral dan faktor trauma
STATION UROGENITAL	semua oke..